

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Dari Hasil penelitian dan analisa Bab IV maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa identitas sosial berada pada tingkatan sedang dan prasangka berada ditingkatan rendah. Nilai rendah untuk prasangka ini dibisa dilihat dari salah satu faktor terbentuknya prasangka selain identitas sosial yaitu melalui proses belajar sosial, yang sifatnya diturunkan oleh lingkungan hal ini menyebabkan prasangka akan selalu ada walaupun konflik yang muncul dipermukaan tidak terlihat dan identitas sosial yang dimiliki oleh etnis sunda dalam penelitian ini pun sedang. Artinya, proses identifikasi, kategorisasi dan perbandingan pada kelompok etnis sunda dalam penelitian ini tidak terlalu Nampak.
2. Hasil uji hipotesis dari penelitian ini adalah terdapat hubungan yang signifikan antara identitas sosial dengan prasangka masyarakat mayoritas sunda terhadap masyarakat minoritas papua, yang berarti bahwa hipotesis penelitian ini dapat diterima. Hubungan ini menunjukkan hubungan yang positif, yaitu apabila semakin tinggi identitas sosial masyarakat etnis Sunda sebagai masyarakat mayoritas, maka semakin tinggi pula prasangka terhadap masyarakat minoritas Papua.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan penelitian dan analisis yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran bagi peneliti berikan, adapun saran – saran tersebut berikut :

1. Saran bagi Masyarakat etnis Mayoritas

Masyarakat etnis mayoritas khususnya masyarakat etnis sunda yang tinggal di sekitaran lingkungan Pondok Pasantren Nuwuar Afkn harus mampu mengembangkan identitas tidak dalam arti yang sempit, tidak

memiliki batasan terhadap etnis yang diluar etnisnya. Artinya perlu mengembangkan sikap toleransi antar etnis. Mengenal Individu tidak mesti berdasarkan identitas etnisnya, bersosialisasi tidak memandang etnis, perbedaan etnis yang kita miliki seharusnya mampu membuat kita lebih ingin mengenali mereka yang berebeda etnis lebih dalam, bukan memberikan batasan – batasan atau membedakan mereka yang beda dengan etnis kita.

2. Saran bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti mengenai Prasangka Pada Masyarakat yang berlainan etnis atau etnis minoritas disarankan untuk melibatkan faktor lain dari prasangka terhadap etnis minoritas untuk diteliti sehingga akan diperoleh hasil yang optimal mengenai prasangka terhadap etnis Minoritas seperti konflik antar kelompok secara langsung, pengalaman belajar sosial, dan aspek dalam kognisi. Saran lainnya adalah bagi peneliti yang ingin meneliti hal yang sama (Hubungan antara identitas sosial masyarakat mayoritas Sunda dengan prasangka terhadap masyarakat minoritas Papua di Jawa Barat disarankan untuk memperluas populasi di luar jawa barat dan meningkatkan jumlah subjek agar dapat digeneralisasikan pada kelompok subjek dengan jumlah yang besar.